



Sindicato de Empleados Públicos de Extremadura

COMUNICA

21/02/24

SGTEX SOLICITA LA AUTORIZACIÓN EXTRAORDINARIA PARA TELETRABAJAR MIENTRAS DUREN LAS MOVILIZACIONES DE COLECTIVOS AGRARIOS



prestación del servicio no presencial

El Sindicato de Empleados Públicos de Extremadura, **SGTEX**, ha registrado esta mañana solicitud con número ENT20240064352, dirigido a la Dirección General de Función Pública para que se autorice de manera extraordinaria a los empleados públicos desarrollar la actividad laboral en sus puestos de trabajo en la modalidad de

En los últimos días están siendo especialmente notorias las consecuencias de los cortes de tráfico provocados por las movilizaciones de colectivos agrarios que han ocasionado que gran parte de los empleados públicos hayan tenido que hacer frente a largas colas de varias horas tanto para acudir como para volver de su centro de trabajo.

Tal como recoge la prensa regional, es previsible que estas manifestaciones continúen en el tiempo.

Por lo que teniendo en cuenta que los distintos colectivos agrarios han anunciado nuevas movilizaciones en diversas provincias, desde el **SGTEX** solicitamos a la **Dirección General de Función Pública**, que se autorice de manera extraordinaria el teletrabajo mientras continúe esta situación.



NADA QUE VER CON LO DEMÁS

Trabajando por ti desde el primer día

EMPLEADOS PÚBLICOS DE EXTREMADURA